
文娱新闻 A29

庆七一绿城音乐会上演
昨晚，由郑州市委宣传部、郑州市

文广新局主办，郑州市群众艺术馆承办
的情韵郑州——“永远跟党走”庆七一
绿城音乐会响彻绿城广场。

当晚的绿城广场灯光璀璨、乐声悠
扬，郑州市群众艺术馆民乐团的近60位
成员现场演奏《喜洋洋》《幸福年》《赛
马》《金蛇狂舞》《花好月圆》等耳熟能详
的经典民乐曲，以及《毛主席的话儿记
心上》《唱支山歌给党听》等主旋律歌
曲，主题曲《永远跟党走》更是掀起晚会
热潮，引来观众的热烈掌声。“情韵郑
州”系列活动是郑州市群众艺术馆倾心
打造的群众文化品牌，将一台台精彩的
公益演出送到群众身边。

郑州晚报记者 尚新娇

把真人秀导师选手“一锅端”

“金钟奖”就这么牛？！
昨天，记者从金钟奖组委会得到消

息，今年的比赛将破天荒地突破各大卫
视的竞争壁垒，全面打通真人秀选手、
专业院团歌手以及民间草根选手的三
方阵营，打造一场真正属于中国流行音
乐巅峰水平的王者之争。

今夏的电视荧屏真人秀狂潮让每
个节目都拥有了自己的忠实拥趸，而
他们必定将在 9 月开播的深圳卫视
2013 金钟奖“中国音超”上为自己的偶
像摇旗呐喊。由于其真正“国字号”的
背景，在今夏 《中国好声音》《中国最
强音》《中国梦之声》三档同样被冠
以“国字号”的节目中的部分导师将
亮相金钟奖，而过去的真人秀节目中
最受欢迎的几位导师也将出现在赛场
上。在名单中不乏如今十分当红的偶
像级人马，其中包括金志文、周笔畅、
陈楚生等。 韩垒

日前有消息称，导演冯小刚有望掌勺央视春晚，并将在央视内部选
拔一位导演作为执行总导演配合冯小刚的工作。昨天，记者得知，央视
2014年春晚总导演人选已经选出，由《中华情》晚会导演郭霁虹担任，待
央视审批后会对外公布。

知情人告诉记者，2012 年和 2013 年，央视采用直接任命方式任
用哈文作为两届春晚的总导演。2014 年，央视恢复春晚总导演竞标
的模式，包括哈文团队在内的 12 组导演参加竞标，郭霁虹最终脱颖
而出。

郭霁虹此前曾连续 4年担任春晚副导演。据悉，郭霁虹将会和另
一位男导演合作执导 2014年央视春节晚会。眼下两人的名字和标书
已经汇报至中央台上级领导，待审批过后很快会宣布结果。

据悉，郭霁虹是中央电视台海外中心主任编辑，曾参与创办《天涯
共此时》《欢聚一堂》等栏目，并担任《中国旅游》栏目主持人。1993年，
央视在厦门举办云集周华健、张信哲等众多歌星的“海峡之春演唱会”，
郭霁虹出任总导演。那是她第一次独立指挥大型晚会。

这之后，她担任过央台第一台海外春节晚会总导演、2004年央视
全球现场直播中秋晚会总导演、2005年央视全球现场直播元旦双语晚
会总导演，被媒体誉为“新生代电视文艺导演先锋派代表人物”。 小欣

央视春晚总导演竞标结束

冯小刚没戏了
美女导演郭霁虹掌勺
击败包括哈文在内的11组导演

曝《狼图腾》遛狼照内幕
驯兽师拿着食物在前面引诱它呢

冯绍峰：狼爸不好当
拍戏时被狼抓咬，不得不打疫苗针

谈导演
阿诺喜欢趴在草原

上手舞足蹈地说戏

冯绍峰看过阿诺执导的
《兵临城下》和《情人》，而在确
定合作后，他将阿诺所有的影
片都找来看了一遍。谈及与阿
诺的合作，冯绍峰坦言：“导演
非常有激情，他说话都是声情
并茂、眉飞色舞。你跟他讲剧
本的时候，他会趴在地上一边
手舞足蹈一边跟你说，我也一
起趴在草原上。他喜欢一些比
较旧的、有年代感、真实的东
西，他问我的戏服为什么会这
么新，后来我自己想了一个办
法，干脆到地上滚几圈，把衣服
弄脏弄旧些。”

至于如何与导演进行交流，
这也难不倒冯绍峰，因为他有“独
家秘籍”：“一开始在语言方面我
也有一些担心，所以拍摄之前我
恶补了下英文，调动所有想得起
来的英文单词，一边讲解自己的
思路一边当场表演，甚至演到大
哭，导演很感动，所以有几场戏完
全采用了我的思路。”

谈“狼儿子”
演对小狼的吼戏时，难过

得心都要碎了

早前，冯绍峰曾在微博上晒出一
张自己“遛狼”的照片，不过当天冯绍
峰坦承：“世界上任何一个驯狼师都不
可能做到‘遛狼’。因为片中有镜头，
必须让狼走在我的前面，而实现这种
情况是非常难的。因为狼具有警惕
性，它是不可能放心让人走在它的后
面的，除非它发现你是绝对安全的。
当天，是有驯兽师拿着食物在前面引
诱呼唤它，所以它才往前面走。”

晋升为“狼爸”后，为了让小狼们
熟悉亲近自己，冯绍峰为小狼们喂食、
换水，一起玩耍，即便狼儿子们不理自
己时，他也会在一边看着它们玩，一坐
就是几个小时。“我们的驯狼师安德鲁
跟我说，你不要以为坐在这里是没有
价值的，其实小狼很有警惕性的，别看

它一个人在玩，其实一直在观
察你，看你有没有攻击性，是

不是安全的。等过
了关，它们就会亲
近你。现在不需要
去招呼，只要一看
到我，他们就会扑
到我身上。驯狼师
跟我说，他们现在
和我关系好，即使
几年后再见到他
们，他们也还会认
识我，因为我曾经
养育过他们。”

而在草原上，
冯绍峰还学到了两
项“绝技”——“蒙
古骑术”和“套马
杆”。据悉，《狼图
腾》将于 2014 年年
底上映。 小凯

由法国导演让·雅
克·阿诺执导的中法合拍片

《狼图腾》日前揭开了神秘的面
纱。剧组开放了“群狼偷袭”等戏
份拍摄，冯绍峰还展示了其脖子上
被小狼抓到之后的伤痕，并笑称这
就是爱的代价，“第二天小狼就来
向我‘道歉’，狠狠舔了几下我

的伤口，因此我去打了疫
苗针”。

纪念京汉铁路工人运动
90周年研讨会举行

让“二七”精神照亮现实
日前，纪念京汉铁路工人运动 90

周年学术研讨会在郑召开，来自北京、
郑州、武汉和福建四地的 40 余位专家
从二七历史和发展二七内涵两方面进
行探讨。

当天，抗日战争纪念馆副馆长罗存
康、林祥谦烈士之孙林耀武出席开幕
式。华中师范大学李良明教授、北京大

学仝华教授分别作了《中
国共产党早期领导人与二
七纪念》《正确评价二七运
动坚定推进中国特色社会
主义事业》的报告，郑州大
学教授徐有礼等从二七功
绩和二七精神的现实意义
等方面，多视角地对京汉
铁路工人运动展开深入探
讨和研究。“我一到郑州就

感受到二七工人运动给这座城市带来
的深远影响，郑州不愧为二七名城，二
七精神对于当今来说是不竭的力量源
泉。”仝华教授说。

据悉，本次研讨会由郑州市文物局
主办，郑州二七纪念馆、武汉二七纪念
馆、长辛店二七纪念馆联合承办。

郑州晚报记者 尚新娇


